
Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 13 novembre 2024 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / Trésorier / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Présente 

Sami BEHAR Secrétaire Présent 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Présent 

Olivier CATALOT Membre Excusé 

Mélanie DARTAYRE Membre Présente 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Excusée 

Mattéo IMBERT Membre  Présent 

Pierre MAGINIER Membre Présent 

Régine HOUX Membre Présente 
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1. Debrief tournoi Halloween 

Le tournoi a généré un bénéfice total de 4 089 €, soit environ 400 € de plus qu’au tournoi de mai 

notamment grâce à une journée supplémentaire dédiée aux simples. C’est bien mais pas 

extraordinaire, en partie à cause du règlement particulier qui a favorisé les joueurs inscrits sur trois 

tableaux et ceux venant de l’extérieur du département. 

Côté buvette, les produits les plus populaires ont été les gaufres au Nutella, les hot-dogs, les cookies 

et les croques au jambon. Tout a quasiment été vendu, avec très peu de pertes. 

L’équipe de bénévoles a bien fonctionné dans l’ensemble, même si la fatigue s’est faite sentir 

dimanche. Un peu plus de monde aurait été le bienvenu. Il a été noté que peu de nouveaux licenciés 

se sont impliqués, la majorité des bénévoles étant des habitués. Pour motiver davantage de 

personnes, plusieurs idées ont été évoquées : offrir des compensations comme une carte buvette de 

5 €, un maillot floqué "STAFF" ou organiser un apéritif convivial après l’installation. Une réflexion sur 

la défiscalisation des activités bénévoles pourrait également être envisagée. 

Au niveau des finances, deux petites anomalies ont été relevées : un centime manquant dans la 

caisse, et la tombola a généré 108,20 € alors que chaque ticket était vendu 1 €. 

Les partenaires, comme Orpi, le traiteur et la mairie, ont été ravis de leur implication dans 

l’événement. Ils ont apprécié l’opportunité de découvrir le badminton, de prendre des photos et 

d’être associés au tournoi. Pour le prochain événement, il faudra penser à les prévenir à l’avance en 

cas de changement de programme, notamment si l’échéancier évolue. 

La gestion de la table de marque a été bien assurée par Mattéo, Kev et Ben, en relais avec JP. Véro, la 

juge-arbitre, a souligné la bonne organisation.  

Il faudra anticiper les commandes de papier toilette et d’essuie-tout auprès de la mairie et s’assurer 

qu’ils soient remplis dès qu’ils se vident. Pour les discours et les remises de prix, un micro pourrait 

être utile à l’avenir. 

Concernant les activités annexes, la belote a réuni 20 paires mais le tournoi a débuté à 22h. Du côté 

des jeux de société, environ 15 personnes ont participé. Pour l’an prochain, l’idée d’un loup-garou 

géant sur le thème d’Halloween a été proposée. 

Enfin, il faudra penser à mieux organiser la répartition des bénévoles pour le tournoi de mai, 

notamment à la buvette où la demande est plus forte qu’à l’installation ou au rangement. Les 

prochains partenariats (type caviste) à explorer incluent le Comptoir des Vignes et Audebert 

Boissons. 

Les avis sur le tournoi sont globalement bons. 

 

 

 

 

 



2. Debrief commissions 

 

Commission communication 
 

Les membres de la commission communication sont : Noélie Souquieres (responssable), Mattéo 

Imbert, Justine Eglizot, Willy Benavides, Jean-Paul Roussel, Clément Catalot et Fanny Watrin. 

Le laser game initialement prévu le 6 décembre ne peut pas avoir lieu à cette date. Une nouvelle 

date a été fixée pour le mercredi 11 décembre à 18h30 au laser game d’Aubière. L’événement est 

prévu pour une vingtaine de participants, avec un maximum de 50. Le tarif est de 14 € par joueur 

pour deux parties, grâce à un tarif réservé aux associations. Justine a préparé un formulaire 

d’inscription en ligne, et les inscriptions seront ouvertes jusqu’au 29 novembre. Lucas se chargera de 

relayer l’information. Il a été précisé que l’événement ne sera pas ouvert aux enfants. 

Pour les partenaires, il a été proposé d’identifier clairement le club sur les photos partagées sur les 

réseaux sociaux et d’envoyer les fichiers via WeTransfer aux partenaires. Cela permettra de renforcer 

les liens et d’inciter à une nouvelle collaboration, notamment pour le tournoi des 20 ans en mai. 

Concernant les T-shirts, leur réception est prévue pour la deuxième quinzaine de novembre. Mattéo 

a insisté pour que le fournisseur applique un geste commercial en raison du retard dans la livraison. 

Une facture de 200 € TTC pour les frais de design a été signalée. Les vestes sont déjà arrivées chez 

Marvin et seront distribuées en même temps que les T-shirts. 

Une communication spécifique est à prévoir pour informer les licenciés de la petite réduction 

négociée avec le traiteur partenaire, valable pour les membres du club. 

Le site web n’est pas totalement à jour, notamment au niveau de l’organigramme. Une mise à jour 

devra être effectuée prochainement. 

Enfin, un article pour le Aulnat Mag doit être rédigé avant le 18 novembre. Il est prévu de réaliser 

une petite interview de Lucas pour l’intégrer à la publication. 

 

Commission logistique 
 

Les membres de la commission logistique sont : Willy Cole (responsable), Lucie Giraud, Sarah 

Hamiaux, Flore Delarbre, Sylvain Marques et Mélanie Dartayre. 

Willy ajoutera dans le futur quelques membres dans cette commission pour aider. Pas grand-chose 

depuis la dernière réunion car Willy était occupé par le tournoi. 

Comptes : 15 000€ sur le compte courant, 15 000€ sur le livret. Il faut payer Lucas et des subventions 

sont en attente. 

Toutes les factures du tournoi sont passées. 100 boîtes de volants ont été commandées à Marvin. 

Le terrain 4 s’est révélé problématique en tournoi à cause du volet qui ne se ferme pas 

complètement et qui laisse passer de la lumière. 

 



Commission jeunes 
 

La commission Jeunes est composée de Sarah Lagorceix (responsable), Sébastien Vizet 

(administration, gestion du calendrier saisonnier, relations avec le club et le CODEP), Mélanie 

Dartayre (logistique), Mickaël Barriol (compétition), Annick Bellocchi (activités extra-badminton) et 

Lucas Chiomento (entraînements). 

Les deux plateaux minibad organisés récemment ont été une belle réussite, avec 4 et 6 jeunes 

participants. 

Le prochain TDJ se déroulera le week-end des 16 et 17 décembre, avec déjà 10 jeunes inscrits. 

L’arrivée de Lucas dans l’équipe a marqué une véritable différence. Sa motivation et son implication 

ont déjà attiré de nouveaux jeunes. 

Pour le label argent Minibad AURA, la participation au plateau minibad de Beaumont le samedi matin 

29 mars est une condition essentielle. Judicaël et Titouan seront présents à l’événement. Toutefois, il 

faudra rester vigilant car ce plateau tombe juste après la soirée Aulnanas, prévue la veille. 

Une chasse au trésor est en préparation avant les vacances. Lucas a demandé des bombes de 

peinture or, argent et bronze pour cette activité. 

 

Commission compétition 
 

La commission Compétition est structurée autour de plusieurs pôles : interclubs, entraînements, 

tournois et doubles licences.  

Les membres sont les suivants : Sébastien Vizet (responsable, en charge des doubles licences et 

référent équipes 1 à 4), Olivier Catalot (référent pour les équipes 5 à 8), Lucas Chiomento 

(entraînements), Willy Benavides (tournois internes), JP (tournois externes), et Mattéo Imbert 

(recrutement). 

La réunion des capitaines a eu lieu récemment.  

Résultats : 

• Équipe 2 (capitaine David) : victoire contre CBC (6-1).  

• Équipe 3 (capitaine Matteo) : défaite contre BCC (3-4). 

• Équipe 4 (capitaine Clément) : victoire contre CSA (7-0). 

• Équipe 5 (capitaine Jérémy) : victoire contre CBC (7-0). 

• Équipe 6 (capitaine Matthieu) : victoire contre IMBAD (6-1). 

• Équipe 7 (capitaine Cyrille) : défaite contre USI (0-7). 

Pour l’équipe de Jérémy et celle de David, il a fallu gérer deux remplaçants. 

Un souci persiste pour les interclubs vétérans : il manque actuellement un responsable pour 

coordonner cette catégorie. 

L’équipe ABCD1 jouera à nouveau le 1er décembre à Andrézieux. 



En ce qui concerne les entraînements, on observe une légère baisse de participation ces derniers 

temps, liée au récent tournoi, mais les chiffres restent impressionnants avec plus de 50 personnes 

présentes régulièrement. Les débutants et intermédiaires ont exprimé le souhait d’avoir une demi-

heure supplémentaire, car une heure leur semble parfois trop courte. Cela reste cependant 

compliqué à organiser, surtout pour le créneau débutant. 

Lucas a un crédit de 14 heures, ayant effectué 14 heures de moins que prévu sur les trois derniers 

mois. Une suggestion a été faite de proposer une partie physique pour le groupe compétiteur sans 

Lucas, ce qui lui permettrait de se consacrer un peu plus au créneau intermédiaire. Cette activité 

pourrait être organisée avec des exercices indiqués sur tableau blanc. 

Pour les confirmés, la partie "travail par paire" habituellement prévue le vendredi basculera sur le 

créneau du lundi, où il y a plus de monde. Les séances du vendredi seront ainsi davantage 

individualisées pour permettre un travail ciblé. 

Côté jeunes, Lou-Anne passera sur le créneau confirmé, tandis que Géry sera intégré au groupe 

intermédiaire. 

 

3. Divers  

Bâche ELLE au bad non reçue et pareil pour « Mon club et moi »,  

Il faut préparer un brainstorming pour les 20 ans du club au tournoi de mai, idées (buvette, 

animation, goodies) de choses à faire pour la prochaine réunion, boîte à idées pendant le jeu libre 

pour impliquer autres joueurs. 

La prochaine réunion du CA sera le 8 janvier 2025, 19h, lieu à définir. 


